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Résumé
Cette recherche a abordé un sujet important de la science du langage, a savoir le probléme
des deux langues parlées, la langue de la vie, la langue de la rue, le marché, la maison et la
langue officielle de I’opération.
Et ainsi de suite. En outre, nous avons essayé de clarifier la relation qui existe entre eux et
de déterminer leur influence , en utilisant les connaissances les plus importantes qu’ils
peuvent manifester. Cette relation est la science des sons et de la signification. Nous
prenons pour modele une région du sud-ouest de 1’Algérie — Wilaya de Naama - sous le
titre "Le langage parlé et ses origines claires dans la Wialya de Naama - étude du son
phonétique™.
Mots-clés: langue-arabe-dialecte-dialecte-communication-Naama.

Abstract

This research tackled an important subject of language science, namely, the problem of
two languages on our tongues, the language of life, the language of the street, the market,
the home, and the official language of operation.

And so on. In addition, we tried to clarify the relationship between each other, and how
much influence and influence each other, using the most important knowledge they can
manifest This relationship is the science of sounds and significance. We take an area from
the southwestern regions of Algeria - Naama - as a model for our study. This was under the
title "The colloquial language and its clear origins in Naama - a study of phonetic sound."
Keywords: language-Arabic-dialect-colloquial-communication-Naama.

286



